

*Las ventajas que nos proporciona la implantación de un sistema de gestión calidad, son las de tener un mayor control de los procesos de la organización, optimización de costes y recursos, satisfacción del cliente y de los trabajadores. Cada vez son más demandadas por el mercado máximas garantías de calidad en todos los aspectos, bien sea de fabricación o bien de servicios, de la vida empresarial.*

*Los sistemas de calidad basan su desarrollo en la mejora de todo el proceso desplegado por las compañías y de ese modo, poder ejercer sobre sus clientes una mayor confianza y seguridad de los servicios o productos, que están cada día bien controlados. Además la evaluación de una organización externa e independiente de la empresa es muy valorada por ambas partes: cliente y proveedor.*



*Si además el sistema de gestión de la calidad se encuentra certificado por un organismo acreditado o de reconocido prestigio da un valor añadido a nuestra organización. Se trata de marcar la diferencia con las empresas que sean competencia, garantizando la calidad de nuestros productos o servicios.*

*Auditar Calidad Consultores, empresa del Grupo Analiza Calidad, ofrece sus servicios para asesorar, aconsejar y ayudar a la implantación de un sistema de gestión de la calidad bajo Norma UNE-EN ISO 9001 que se adapte a la empresa y que se realice bajo los requisitos de dicha norma.*

*El Grupo ANALIZA CALIDAD presta el servicio de realizar auditorías internas tras la certificación del sistema y su asesoramiento para el mantenimiento y la renovación de los Certificados de calidad otorgados a empresas ya certificadas. Este servicio pretende favorecer la comodidad de externalización de servicios y aportar una visión externa del sistema de gestión de la calidad, para determinar ciertos “vicios adquiridos”.*